

# 緑陽台認定こども園園長便り

令和2年10月20日

緑陽台認定こども園

No.15号

## 園外保育はハナック！

当初、社会見学「カルビー工場」の見学を予定しておりましたが新型コロナウイルスの影響で今年はやむなく中止となりました。そこで、出かけることを楽しみにしていた子ども達の思いを叶え十勝川温泉の「ハナック」まで行き遊んできましたよ。

ハナックには新しい遊具も沢山入っていて、網登りやターザンロープ、網トンネル等魅力の遊具がいっぱい！大きな遊具「フィールドアスレチック」は色々遊びが付いていて、限界に挑戦してきましたよ。ハナックには大きな「花時計」もあり、到着した10時にちょうど音楽が鳴り響き、良いタイミングでした。



## 冬の足音が聞こえてきました

秋が足早に過ぎ去ろうとしています。大雪山の頂にはもう雪が降り、まもなくここ平地も真っ白に覆われ子ども達を楽しませてくれることでしょう。今日は短い秋を沢山感じながら、それぞれの散歩コースを探索！小さい組さんは、色付いた木の葉を集めて木の葉シャワー！歩くたびに聞こえるカサカサ音、黄色や赤の葉っぱに魅せられ夢中で拾い、名残惜しむかのように遊んでおりました。自然の中で様々な実情に興味や関心を示し、工夫や発展させながら遊びを充実させております。後少しこの秋を楽しみたいと思っています。



## らんらんとのウエブ交流会

例年交流を続けてきました「ケアセンターらんらん」様との交流会でしたが、今年はコロナウイルス感染拡大防止の為、直接出向くことが出来ませんでしたが、ウエブ交流なら、行えるのではないかと計画をしてきました。らんらん様の協力を頂き、子ども達が運動会に、披露した、年少の「マスカット」年中の「きりん天国」そして年長の「remember me」の踊りを同時配信し、らんらんの利用者様に楽しんでもらいました。直接触れ合う事は出来ませんでしたが、中継を通して、おじいちゃんおばあちゃんから沢山の拍手をもらい、子ども達もからも、「いつまでも元気でいて下さい」とメッセージを送り、交流する事が出来ましたよ。



## 10月生まれのお誕生会でした

10月生まれのお誕生会が行われました。主役席に登場した10人は、1人ずつ自己紹介からスタートです。クラス、名前、年齢、そして将来何になりたいのか発表します。以上児さんは、さすがですね、大きな声で自信を持って発表してくれました。小さい組さんは一問一答ですが、何を聞かれているかしっかり聞いて答えていましたよ。  
お楽しみは、マジックと、ハロウィンのパネルシアターでした。



## お願ひとお知らせ

- ・第1回目の内科検診が終了いたしました。全員異常なしとの事です。
- ・保護者駐車場は、基本当初お知らせしてある通り、保護者駐車場のみとなっています。時間帯によっては混雑し空いていない場合は、北側の来客用（3台分）も利用可能ですがそれ以外の所は利用できませんのでよろしくお願い致します。  
又、駐車場内においては、必ず歩道を通行し、お子さんの手は離さない様お願い致します。
- ・インフルエンザの流行する季節です。コロナウイルスの感染拡大防止と合わせて、手洗いの徹底と共に、子ども達のマスクの着用をお願い致します。マスクを入れる袋も用意して下さい。（以上児）